

# 新年のごあいさつ



豊中市議会議員  
大野 妙子



豊中市長  
長内 繁樹

明けましておめでとうございます。  
皆様には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
昨年は、変異した新型コロナウイルスが猛威を振るい、度重なる感染の波をもたらしました。この間、ご尽力をいただいた医療従事者をはじめ関係者の皆様、市民の皆様お一人お一人のご協力に、心より感謝を申しあげます。

本市では、感染拡大防止の取り組みに加え、医療機関のご協力のもと、希望者への迅速なワクチン接種を進めてまいりました。ようやくにぎわいのある日常が戻りつつありますが、長引くコロナ禍で心と体に影響を受けた方が増加するなど憂慮すべき事態も生じています。コロナ対策はこれからが本番であると捉え、全ての方の安心を取り戻してまいります。

本年も感染対策に万全を期しながら、自由な発想で新たな時代にふさわしい施策を推進してまいります。そして、私の基本理念である「未来につながる改革」人と地域が活きるまちづくり」を実践し、本市がさらなる発展を遂げるよう全力で取り組んでまいりますので、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして、幸多き一年となりますようお祈りいたします。

明けましておめでとうございます。

皆様には、良き新春をお迎えのこととお慶び申しあげます。

旧年中は、市議会活動に温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

昨年はコロナ禍の影響が続く中、東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されました。多くの人が画面越しに選手を応援し、日本は両大会合わせて109個のメダルを獲得。素晴らしい成績で日本中に感動を与えてくれました。

また、皆様におかれましては、新型コロナウイルスワクチンの接種や、感染防止対策の徹底、活動の在り方の工夫などに努めていただき、少しずつですが日常が戻りつつあります。

本市では、プレミアム付商品券事業や子育て世帯への臨時特別給付金の支給など、まちの活力の回復に向け、さまざまな施策を進めているところであります。

豊中市議会といたしましても、安全で安心して住み続けられるまちづくりに向け、引き続き努力を重ねてまいります。

本年が皆様にとりまして、健やかで実り多い年となりますことを心よりお祈りいたします。

